

Rosa

En  2015
la campagne de
Lire et Ecrire
et son film

Plongée en Absurdie
ont dénoncé les exclusions
de plus en plus fortes
que vivent les personnes
en difficulté avec l'écrit,
dans les domaines de la
formation et de l'emploi.

Pour 2016,
Lire et Ecrire vous propose
un cocktail énergisant à l'usage
de Rosa et des habitants de l'Absurdie :

- Valoriser ses compétences et ses expériences •
- Cultiver sa liberté de recherche de formation et d'emploi •
- Être à l'écoute de son projet de vie •
- Créer un environnement dynamique et bienveillant •
- Encourager plutôt que sanctionner •
 - Accompagner plutôt que conseiller et contrôler •
 - Favoriser l'estime de soi •

Production d'un atelier d'écriture tenu le 8 septembre à
l'Espace Senghor à Bruxelles. Avec l'aimable
autorisation des auteurs.

L'équipe de
Lire et Ecrire
vous remercie
du soutien
apporté
à sa campagne
et vous présente
ses meilleurs
vœux.

